

令和4年11月30日
株式会社フッコー

DRY TECH（ドライテック）とオコシコン等について

貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

日頃 DRY TECH（以下：ドライテック）ご愛顧いただき心より御礼申し上げます。
先日のご案内の通り弊社と有限会社長岡生コンクリート（生コンポータル運営）とは令和4年10月31日をもって取引を終了しましたことを改めてご案内申し上げます。
また、弊社のドライテック専用バインダー（F材）を使用したドライテックは、有限会社長岡生コンクリートが製造、販売する「オワコン」「オコシコン」とは全く別の製品であることも併せてご案内申し上げます。

ところで、先般より、有限会社長岡生コンクリートは、同社が運営する生コンポータルやSNS等において、以下のような投稿をしています。

- ① 具体的な数値的根拠を示さずに「ドライテックより施工が簡単」、「ドライテックをアップグレードさせたオコシコン」等とする説明
- ② 「オコシコン（旧ドライテック）」と記載して、「オコシコン」がドライテックの改良又は後継製品であるとの印象を与えかねない説明
- ③ 事実と異なるドライテックの価格を記載した価格一覧を掲載し、自社製品が最安であるとの印象を与えかねない説明
- ④ 前後の記載から弊社従業員等を名宛人としているとも読み取れる個人的な誹謗中傷記事の掲載

弊社は、有限会社長岡生コンクリートに対し、代理人弁護士を通じ、当社が問題と認識する行為の是正等を求める対応をする意向でございます。

発売から10年が経過し、長年にわたりドライテックをご愛顧いただいております関係業者様だけでなく、現在ドライテックをご検討いただいている皆様にご迷惑とご心配をおかけし誠に申し訳ございません。これからも皆様に安心してドライテックをご使用いただけるよう、今まで以上に品質およびサービス向上に努めてまいります所存でございます。今後ともドライテックをご愛顧いただけますようお願い申し上げます。